

“ Nous avons eu des jeunes filles déshonorées au sortir de l'école publique, et, qui plus est, de l'école du dimanche—le jeunes filles en robes courtes et âgées de treize ans à peine. Dans un cas, nous avons admis un jour l'une de ces petites filles, et le lendemain une jeune femme de 24 ans, alors que nous avons appris que toutes deux venaient de la même localité et avaient été, jusqu'à ces derniers temps, l'une l'institutrice et l'autre l'élève d'une école du dimanche.”

Quel plus terrible état de choses peut-on imaginer ? ajoute Mlle. Johnston. Ce sont des questions délicates à traiter, mais un mot encore : ces jeunes filles ne sont pas, en règle générale, les victimes de la brutalité, de la fraude, des tentations d'hommes sans scrupule les attirant à l'aide de dons—non, leurs séducteurs sont, en règle générale, tout simplement leurs petits compagnons de classe.

Vous les jugerez à leurs fruits, dit à ce propos la *Review*, de St Louis, à laquelle nous empruntons ces renseignements.

On mande de Des Moines, Iowa, que le sénateur Hayward est à la tête d'un mouvement qui a pour but d'amener la législature de l'Etat à décréter l'instruction obligatoire. Les catholiques feront sans doute ce qui dépend d'eux pour faire échouer ce projet.

Mgr Stephan est à préparer un état des besoins du Catholic Indian Bureau qu'il se propose de communiquer à tous les pasteurs catholiques des Etats-Unis.

Le vendredi 8 décembre courant, la pierre angulaire du premier collège catholique, pour la haute éducation des femmes, a été posée à Washington. Mgr. Garrigan, vice-recteur de l'Université Catholique, a présidé à la cérémonie qui, du reste, a été très simple.

AUTRES PAYS

ITALIE.—Le double consistoire depuis longtemps annoncé a eu lieu jeudi de la semaine dernière. Après avoir, dans le consistoire public, préconisé un certain nombre d'évêques, le Souve-